
 

 

２０１９年１１月２３日 

ＪＯＦＣ仙台幹事会資料 

幹事長・事務局長 

 

２０１９年度ＪＯＦＣ幹事会と運営体制について 
 

議題１【役員体制の刷新案について】 

・ＪＯＦＣ会長の選任にあたって上田文雄札響くらぶ会長をＪＯＦＣの顔であり会長と

して継続する。できれば「終身会長」という称号でお願いしたい。 

・ＪＯＦＣ幹事長交代、ＪＯＦＣ事務局長交代の検討もお願いしたい。当面は幹事長、

事務局長へ前任者として補佐を設ける。 

 

   参考 
第５条 本会に次の役員をおき、その任期は４年とする。再任はこれを妨げない。 

 以下略 

第８条 本会に事務局を置く。 

２ 事務局に事務局長を置き、会長の属するクラブの事務局長に相当するものをもって充

て、本会の事務を処理する。 

第９条 事務局に会計を置き、会長の属するクラブの会計を相当するものをもって充て、

本会の会計事務を処理する。 

 

 

 

議題２ 参加メンバーから 

 

 

 

 

 

【周知事項】 

・ＪＯＦＣホームページが新しくなった、確認してほしい。 

・ＪＯＦＣホームページに各加盟団体から投稿できる欄を設けたので月に１回程度必ず

投稿して各団体のトピックス等伝えてほしい。 

・総会模様や写真をＤＶＤにして各クラブに１枚ずつ配布しています。 

 時間と費用をかけて制作していますので、資料として保管し、ホームページを含めて

活用してほしい。 

 

【これまでの経緯】 

 ＪＯＦＣの今後の在り方については、重要なので１０周年を機会に検討を進めること

とした。各クラブに意見として、毎年総会を開催することについて、地方オーケストラ

を聴く好機であり、会員も参加を楽しみにしている、このような総会・交流会・演奏会

鑑賞会の開催は大きな意味があると思っていることを確認し、２０１８年ＪＯＦＣ札幌

開催を契機にこの問題について触れ、２０１９年３月１７日ＪＯＦＣ都響主催交流会に

先立って臨時幹事会を開催し確認した。  
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提  案 
 

①幹事長、事務局長については、現幹事長、事務局長の意向を尊重し、１１月２３日の

総会前の幹事会において検討する。なお、現幹事長、事務局長が退任の意向が強い場

合は、②により選出する。 

②幹事長ならびに事務局長の代行を会長より指名いただき、総会で了承する。 

③事務局体制については、現役員会で年度末（交流会を実施する。）ならびに次期総会

の中で検討し、具体化を図る。 

④ＨＰなどの機能については、札響くらぶ内で継承する。 

⑤総会については、実行委員会形式とし、開催地のファンクラブが主導する。 

 

仙台フィルハーモニークラブ、山響ファンクラブ 
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長島 栄一 
 

差出：札響くらぶ西川＜nishikawa@sakyoclub.net＞ 

送信日時：2019年 11月 5日火曜日 10:32 

宛先：eiichi nagashima; muto@sakkyoclub.net;  

CC：佐藤 佳世; ＳＰＣ高橋; sato akira;  

件名：Re： 仙台大会にむけて 

 

ＳＰＣ長島さんへ 

皆さんへ 

 

ＪＯＦＣ仙台総会の開催に向けて様々な取り組みありがとうございます。 

今回だけ、病院の予約があって伺うこと叶いません事、お詫びします。 

しっかりと活動できる身体にしたいものです。（笑） 

お尋ねの件ですが？ 

私見になりますが、会長が終身会長を了承していると想定出来ます。 

ＪＯＦＣを取り巻く上田さんのアドバイスが文化芸術環境向上へ大きく影響し前進して

いることも事実と言えます。 

ありがたい事実です。 

余人をもって代えがたいものと思います。 

しかし、幹事長、事務局長については役割が実務レベルであり、ＪＯＦＣが持続向上す

るための方策立案と思っています。 

誰でもでき常に新しい風を入れることにしなければ組織が停滞していく、そんな風に思

います。 

長期間にわたって同じ体制ですすんでいたことも反省の一つかと思います。 

今回で、元幹事長等がサポートできる体制から進めたら、いかがかと思っています。 

個人の意向ではなく、組織の在り方の問題と思います。 

今回でご検討ください。 

方法については決定に従います。 

総会の開催については、それぞれの団体でできる範囲で柔軟に開催したらいいと考えま

す。 

だんだん幹事会開催も重要な仕組みとなってきていますね。 

ＪＯＦＣ仙台総会が更に盛会でありますように応援しております。 

長島さん、佐藤さんよろしくお願いいたします。 

 

札響くらぶ 西川吉武 

〒063-0849札幌市西区八軒 9条西 3丁目 3-5 

Pc.mail；nishikawa@sakkyoclub.net 
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西川幹事長様 

武藤事務局長様 

 

 ＪＯＦＣ仙台大会まで１か月を切り、おもてなしの心でお迎えしたく準備中です。 

 ご月の幹事会と９月末にいただいた資料にもとづき、当会と山響ファンクラブとで議

題に関わる検討を行い、以下のような共同提案を幹事会にしたいと思います。 

 運営体制にかかわることですので、どう取り扱うか、ご意見あるいはご指導を賜れば

と思います。 

①幹事長、事務局長については、現幹事長、事務局長の意向を尊重し、１１月２３日の

総会前の幹事会において検討する。なお、現幹事長、事務局長が退任の意向が強い場

合は、②により選出する。 

②幹事長ならびに事務局長の代行を会長より指名いただき、総会で了承する。 

③事務局体制については、現役員会で年度末（交流会を実施する。）ならびに次期総会

の中で検討し、具体化を図る。 

Ａ 幹事長については、幹事の中で幹事長候補者を推薦し、会長が指名することができ

ますので、西川さんがそのように希望されているのなら、幹事会で候補者を推薦して

総会で提案・会長が指名するよう慰安を取りはからってください。 

  事務局長については、上田会長が終身会長を承諾していますので、そうなると下記

の会則第８条第２項の規定で会長の属するクラブからの指名となり、札響くらぶでは

その準備ができていません。 

  ついては、次期総会において会則を変更し、すべてのクラブから指名できるように

改正するか、改めて札響くらぶから事務局長候補を推薦・指名を受けるようにする必

要があります。 

  現在、事務局長である私は、会則にはないが事務局次長を臨時に設置し、幹事会で

おいて１年間の事務引継期間を置いて、次期総会で会則改正し、幹事会で会員クラブ

から事務局長候補の推薦を受け、指名を受けるよう進めていただきたいと思っていま

す。 

 
【現規定】 

第８条 本会に事務局を置く。 

２ 事務局に事務局長を置き、会長の属するクラブの事務局長に相当するものをもって充て、

本会の事務を処理する。 

【改正案】 

第８条 本会に事務局を置く。 

２ 事務局に事務局長を置き、各クラブの事務局長に相当するものをもって充て、会長の職務

を補佐して本会の事務を処理する。 

 

Ｑ ④ＨＰなどの機能については、札響くらぶ内で継承する。 

Ａ 札響くらぶ内で次期ＨＰ担当者を養成していますので、継承することができます。 

Ｑ ⑤総会については実行委員会形式とし、開催地のファンクラブが主導する。 

Ａ 総会については実行委員会形式がいいところはそのようにし、実行委員会が必要な

いところはこれまでどおりの開催方式で行えばいいと思います。 

 

仙台フィルハーモニークラブ、山響ファンクラブ 
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議案第１ ＪＯＦＣ役員体制の刷新について 

Ｉ 会長職の取り扱いについて 

  現会長上田文雄を終身会長として処遇することを提案します。 

  なお、会則には規定がありませんが、役職に変化がないことで終身就任していただ

くことを希望します。 

Ⅱ ＪＯＦＣ幹事長・事務局長交代の検討 

 １ 幹事長の交代 

   現幹事長西川吉武は、２０２２年までの任期を待たずに辞任し、新たな幹事長を

選任して自身は会則に規定はないがおおよそ１年間幹事長代行に就き、新任の幹事

長の補佐をしながら事務の引き継ざしていきたいとの希望です。 

 ２ 事務局長の交代 

   現事務局長武藤義典は、２０２２年までの任期を待たずに辞任することに積極的

に意思を表明していないが、会則に規定はないが事務局次長を置き、次期事務局長

として育成・事務引継を行いながら、会則の改正を含めて任期途中あるいは任期ま

で事務局長の職務を行いたいとの希望です。 

 

参考 

第５条 本会に次の役員をおき、その任期は４年とする。再任はこれを妨げない。 

 以下略 

第８条 本会に事務局を置<。 

２ 事務局に事務局長を置き、会長の属するクラプの事務局長に相当するものをもって

充て、本会の事務を処理する。 

第９条 事務局に会計を置き、会長の属するクラプの会計を相当するものをもつて充て、

本会の会計事務を処理する。 

 

 

議案第２ ２０１８年９月６日北海道胆振東部震災支援への報告について 

 ２０１８年度ＪＯＦＣ札幌総会にて、群響小野会長から提起された北海道胆振東部

地震震災支援に対して、皆さんから支援金をいただきその用途について、札幌交響楽

団から「音楽による心の復興コンサート」を開催したことについて、別紙のとおり報

告があり、さらに９月１５日（日）厚真スポーツセンタこにて復興コンサートとして

フルオーケストラにて演奏会が開催され、当日プログラムにもＪＯＦＣからの支援に

ついて記載されているところです。 

 ＪＯＦＣ所属各団体へ報告させていただきます。 

 

議案第３ 次年度総会開催地について 

 

  ２０２０年度 山響ファンクラブ 
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